

¡SUENA LA CAMPANA!

## CURICANO CON LOS “4 FANTÁSTICOS”

**Velada.** Hoy en Santiago, en el cuadrilátero del Club México, se contempla la final de la Gran Batalla de los “4 Fantásticos”, en apoyo del excampeón Martín Vargas.

**SANTIAGO.** El rincón rojo y azul está listo para recibir esta noche en las instalaciones del Club México a los “4 Fantásticos”, púgiles profesionales que combatirán por los premios y para ayudar al excampeón Martín Vargas, leyenda del boxeo chileno y cuatro veces aspirante al título mundial de los pesos moscas, quien el pasado 30 de mayo sufrió un accidente de tránsito al ser atropellado por una motocicleta, y su recuperación ha sido lenta. Es así como la familia del boxeo chileno, ha organizado junto a la Fundación Martín Vargas, una velada a su total beneficio, con el objetivo de costear los exámenes clínicos.

La primera ya se realizó con los combates de los “4 Fantásticos”, quienes la noche de este viernes 16 de noviembre, a partir de las 21:00



Todo listo para esta noche, en el Club México de Santiago, para la presentación de los “4 Fantásticos”.

horas, se enfrentaron en la jornada final por los premios; Alan Sepúlveda y Rodrigo Sepúlveda, disputarán el primer lugar a 6 round, mientras que el curicano Hugo Rojas combatirá frente al ariqueño Mario Díaz a 6 round.

“Estamos muy bien preparados, ya que esta vez tengo un gran equipo de trabajo: mi preparador técnico, Sebastián Rojas; preparador físico, Víctor Garrido; nutricionista Catalina Gallegos, y el kinesiólogo Iván Gallegos; por lo que espero volver a Curicó con la copa del tercer lugar”, comentó Rojas.

El promotor del evento, Cristian “Cobra” Salas, dijo que la primera jornada resultó un éxito por lo que en esta segunda también se visualiza un interés por asistir a alentar a los “4 Fantásticos”.